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第１９６５ 例 会 平成 24年 7月 17日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 石上 明宏 会長 

ロータリーソング … それでこそロータリー 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 石上 明宏 会長 

御 祝 披 露 … 石上 明宏 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … 堀   猛 会員(7月 12日) 

        

幹 事 報 告 … 藤崎 一成 幹事 

 

 
 

 

 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
 

ガバナー補佐就任挨拶・卓話 

 第７分区ガバナー補佐 栗田 壯一 氏 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム平成（24年 7月 24日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 

「認知症について」 

  地域包括支援センター 穴澤 律子 氏 

第１回定例理事役員会（例会終了後） 

 

お食事「あぐり」 
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第1964回例会(平成24年7月10日) 

会長挨拶              石上 明宏 

先日、７月７日は年度が変わり、最初の地区の社会奉

仕委員会及び新世代奉仕委員会合同のセミナーが幕張の

マンハッタンホテルにて７月７日に行われました。当日

銚子では社会を明るくする運動のパレードがあったこと

と思いますが、私は地区のセミナーの方に出席させて頂

き、地元は杉浦委員長・宮内勝利会員にお任せ致しまし

た。このセミナーの内容は、来週お話したいと思います。 
本日は四大奉仕委員長の就任挨拶がありますので、そ

の奉仕部門についてのお話をします。 
我がクラブでは４大奉仕のままですが、２０１０年規

定審議会から RI および地区が推奨する５大奉仕を取り

入れているクラブも多いと聞いておりますので、本日は

５大奉仕の新世代奉仕を入れてお話します。 
ロータリーの奉仕部門は、全ロータリークラブの活動の

指針となるものです。 
１、奉仕の第一部門であるクラブ奉仕は、本クラブの機

能を充実させるために、クラブ内で会員が取るべき行

動に関わるものである。 
２、奉仕の第二部門である職業奉仕は、事業および専門

職務の道徳的水準を高め、品位ある業務はすべて尊重

されるべきであるという認識を深め、あらゆる職業に

携わる中で奉仕の理想を生かしていくという目的を持

つものである。会員の役割には、ロータリーの理念に

従って自分自身を律し、事業を行うことが含まれる。 
３、ロータリーの第三奉仕部門である社会奉仕は、クラ

ブの所在地域または行政区域内に居住する人々の生活

の質を高めるために、時には、他と協力しながら、会

員が行うさまざまな取り組みから成るものである。 
４、ロータリーの第四奉仕部門である国際奉仕は、書物

などを読むことや通信を通じて、さらには、他国の人々

を助けることを目的としたクラブのあらゆる活動やプ

ロジェクトに協力することを通じて、他国の人々とそ

の文化や慣習、功績、願い、問題に対する認識を培う

ことによって、国際理解、親善、平和を推進するため

に、会員が行う活動から成るものである。 
５、奉仕の第五部門である新世代奉仕は、指導力養成活

動、社会奉仕プロジェクトおよび国際奉仕プロジェク

トへの参加、世界平和と異文化の理解を深め育む交換

プログラムを通じて、青少年ならびに若者によって、

好ましい変化がもたらされることを認識するものであ

る。 
と２０１０年手続要覧の目次の次に第１部管理、第１章

ロータリークラブにありました。ちなみに、２００７年

手続要覧の第１部管理、第１章ロータリークラブには第

４の国際奉仕で終わっていて、第５の新世代奉仕は入っ

ておりませんでした。 
少子高齢化の現代、若者の育成に焦点をあてた奉仕部

門は今後益々注目されていくのではないかと私は思いま

す。何故ならば、いつの世も将来を背負って行くのは今

の若者だからです。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 
・第１１回Ｒ日韓親善会議２次募集の件 
・ＲＩ2012年バンコク国際大会の評価アンケート 
・地区協議会報告書             受領 

２・銚子リトルリーグ野球協会より 
後援のお願い                受領 

３・銚子市交通安全都市推進協議会事務局より 
平成24年夏の交通安全運動実施要綱の送付について 

受領 
４・千葉南ＲＣより 
 第10回国際里山の集い参加のお願い      受領 
５・銚子市・クースベイ市姉妹都市友好委員会より 
 総会資料ご送付について           受領 
６・ちば里山センターより 
 ちば里山新聞第32号のご案内         受領 
☆週報受領  小見川ＲＣ 

銚子ＲＣ会長・幹事就任挨拶 

 
 
 
 
 
 

大里 忠弘 会長      金島  弘 幹事 

クラブ奉仕委員長就任挨拶  宮内 博 委員長 

今年度クラブ奉仕委員

長に就任いたしました宮

内です。よろしくお願い

します。 

田中作次 RI 会長は今

年度のテーマを「奉仕を

通じて平和を」とし、得

居ガバナーは職業奉仕を第一とした「綱領の推進」を掲

げました。そして先週述べられた石上会長の方針を基に
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我がクラブが躍進できるようにクラブ奉仕委員会として

一年間活動してまいります。その為にはまず会員自らが

クラブを楽しみ、価値を感じる。そして、他の人々に自

慢できるクラブとなるよう、会員の皆様の意見を頂戴し、

クラブ一丸となってクラブの存在意義を高めて行きたい

と考えております。会員の皆様には倍旧のご指導ご協力

お願いします。 

今年度の事業計画ですが 

１．純増一名の達成 

昨年度は木村会長のご尽力により大幅増加すること

が出来ましたが、言い換えれば今年度が正念場であり

評価が問われる一年だと思いますので会員増強委員長

を中心に組織的に勧誘活動を実施して行きます。 

２．例会出席率の向上 

出席率はクラブの魅力を量るバロメーターでありま

すので例会を欠席したら１回、損をしたと思える例会

内容としていきます。また、食事も例会の楽しみであ

りますので充実を図っていきます。 

３．プログラムの充実 

卓話は例会プログラムの最大要素でありますので、

会員が興味をそそる旬な話題や為になる話などを提供

できるようにします。特に担当委員会には頑張って頂

きますが、委員会だけに依存することなく、各会員か

ら卓話者を紹介して頂き「魅力あるプログラム」とし

ます。ご協力お願いします。 

４．手作り会報とホームページの継続と内容の充実 

この分野は地区でも誇れる我がクラブの得意分野で

ありますので、今後も継続して推し進めますが、更に

対外的に PR できるように実施した事後報告記事ばか

りでなく告知の記事も掲載して行きます。 

５．クラブ活動の対外的PR 

前述でもありましたが、H.P や会報を利用し、広く

対外的に我がクラブの魅力をPRします。また、各種行

事の参加においても大勢の参加を頂き、数の上からも

我がクラブの PR をしたく思いますのでご協力お願い

します。 

６．会員相互と家族との親睦 

家族の理解があってのクラブ活動ですので、例年、

年末家族例会のみがご家族が参加できる場であります

ので、範囲を広げて行きたいと思います。また会員同

士がより仲良く親睦できるように工夫します。 

７．委員会を超えたクロスプロモーション活動の参加 

基本は委員会ごとの活動が中心ですが、会員が増え

たといえども、少人数の委員会では活動が阻害されて

いる感ありますので、委員会の枠を超えて人員的にも

潤沢な中で対外的にも評価されるよう活動を一つ創出

して行きたいと考えています。 

８．クラブ会員の研修による「クラブのサポートと強化」 

新会員が増加しましたのでＲ情報委員会は勉強会等

を開催し、会員として動機付けをして頂き、ロータリ

アンとしての自覚を持って活動してもらえるよう支援

していきます。 

以上を根幹とし、運営して行く所存であります。 

今年度もクラブ奉仕委員会として内からも外からも魅

力あるクラブ活動が出来ますように努力してまいります

がなにぶん力不足でありますので、皆様からの更なるご

指導、ご協力をお願いし就任挨拶とさせていただきます。 

職業奉仕委員長就任挨拶   長谷川 弘 委員長 

 今年度、職業奉仕委員

長を務めさせていただき

ます長谷川です。まだま

だ未熟な私ですが、職業

奉仕を理解と推進を計る

べくクラブ委員会の役割

を大切に考えて、各自の

実例をもって話し合い語り合える双方向意見交流の意義

を見出せる活動とします。 

 会長を始め会員皆様のご指導のもと、今年度予定して

いる事業を遂行していきたいと思いますので、ご協力の

程宜しくお願い致します。 

社会奉仕委員長就任挨拶    杉浦 武 委員長 

 今年度、社会奉仕委

員長を務めさせていた

だきます。 

社会奉仕はロータリ

アン一人ひとりの個人

生活・事業生活・社会

生活に奉仕の理想を適

用し、クラブが多彩な社会奉仕活動を展開して多くの

会員に奉仕活動の機会を与え、ロータリーの方針を明

確にするために、一人ひとりが“ 超我の奉仕 ”を実

証する機会であり、地域に住む人々の生活の質を高め、

公共のために奉仕する社会的責務もあります。 

今年度のロータリーのテーマは、「奉仕を通じて平

和を・Peace through Service」です。それを実践

しつつ地域社会のニーズにあったプロジェクトを立

案し、世界中の子供たちに将来への希望とチャンスの

光を当てようと「夢」の実現に向け、各委員会の皆様

のご協力をいただきながら活動していきたいと思い

ます。 

事業計画 
1． 継続事業の確認と実施 

2． 地域団体への協力・支援・助成 

3． 青少年団体への支援 

4． ローターアクト・クラブへ協力・支援・助成 

以上が活動方針、事業計画です。１年間よろしくお願い

致します。 
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国際奉仕委員長就任挨拶 石井 哲也 委員長 

今年度、国際奉仕委

員長を努めさせていた

だきます石井です。 
このたび国際奉仕委

員長を努めるにあたり、

定款・細則を読んでみ

ました。 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 石上 明宏  副会長 宮内  博  幹事 藤崎 一成 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 川津 光雄・福田 昭浩・平野 恭男・杉浦  武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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 定款の第 5 条の 4 には、「奉仕の第 4 部門である

国際奉仕は、書物などを読むことや通信を通じて、

さらには、他国の人々を助けることを目的としたク

ラブのあらゆる活動やプロジェクトに協力すること

を通じて、他国の人々とその文化や慣習、功績、願

い、問題に対する認識をやしなうことによって、国

際理解、親善、平和を推進するために、会員が行う

活動から成るものである。」と書かれております。 
 また細則の第 8 条第 4 節には、「国際奉仕委員会

は。本クラブの会員が、国際奉仕に関する事柄にお

いてその諸責務を遂行するうえに役立つ指導と援助

を与えるような方策を考案し、これを実施するもの

とする。この委員会の委員長は、本クラブの国際奉

仕活動に責任を持ち、国際奉仕の諸特定分野につい

て設置される委員会の仕事を監督しこれを調整する

もの」と書かれております。 
 正直なところ、これらを読んで何をすればよいの

か理解できたとは言えませんが、今年度の会長方針

の中には、米山留学生 劉維琴さんの世話クラブと

してクラブ全体で交流を深めていって欲しいとも言

われておりますので、カウンセラーの澤田会員にお

まかせするだけではなく、当クラブ全体で交流でき

るようすすめてまいりたいと思います。 
 また、当委員会にはロータリー財団・ＷＣＳ委員

会、米山記念奨学委員会の２つの小委員会があり、

今年度は宮内勝利会員、杉山正躬会員の両ベテラン

が委員長を務めてくれます。2 人の小委員長ともよ

く相談しながら活動してまいりますので、会員皆様

のご指導・ご協力の程よろしくお願いいたします。 

―――ニコニコ――― 

銚子ＲＣ 会長 大里忠弘様・幹事 金島弘様 

 1 年間宜しくお願い致します。 

宮内博クラブ奉仕委員長 

長谷川弘職業奉仕委員長 

杉浦武社会奉仕委員長 

石井哲也国際奉仕委員長 

 今年度四大奉仕委員長としてクラブの為に頑張り

ます。御指導、御協力お願いします。 
 
 
  前 回 の 例 会 （７／１０） 報 告 

 

点   鐘  石上 明宏 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３９ 名  出席規定除外数 ７ 名 

出席者  ２８ 名  出席率     ７５．６８ ％ 

６月２６日       確定出席率  ８１．０８ ％ 

 

来訪ロータリアン 

  大里忠弘君 金島弘君 高橋宏資君  （銚子ＲＣ） 

 

欠席者  ９名 

 

メークアップ 

石上君         （7/7地区社会奉仕セミナー） 

平野君 石井君 宮内（勝）君 釜谷君 

                （7/7社会を明るくする運動） 

  石上君 藤崎君            （7/11銚子ＲＣ） 

 

スモールコインBOX      小 計 ￥  １，９８０－ 

累 計 ￥  ４，５３０－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ １３，０００－ 

累 計 ￥ ２２，０００－ 


